

目標前進はとんど見られず

国連持続可能な開発会議（リオ+20）を前に、国連環境計画（UNEP）が6日、過去40年間に成立した各種の目標90の進捗状況を分析した結果、それなりの成果が出た目標は四つに過ぎなかつた。報告したと7日付伯字紙が報じた。

まだまだ低い国民の意識

ケニアのナイロビに本部のあるUNEPは開発途上国に本部を置いた最初の国連機関で、環境に関する諸活動の統合的な調整と、新たな問題に対する国際的協力を推進する事を目的としている。

UNEPが600人以上の専門家が集まる環境問題を解決するための調査拡大の4点のみ。漁獲量の確保のための取組みや、砂漠化や干ばつの気候変動の抑制などを24項目はほとんど変化がなく、多少は前進がある。多くの肯定的意見が得られたが、オゾン層を破壊する原因や現状、傾向を分析・評価したところ、環境問題に対する国際的協力を推進する事の目的としている。

UNEPは、2000年に発表されたのは、

7年の第4回報告書で、2000年に出席する世界180か国の代表に事態の深刻さを知らしめ、合意書を作成までの決断の一つ一つに影響を及ぼしてくれた。代表のアーヴィング・シモンズは、気候変動や生物多様性の急速な減少、水不足の懸念拡大などを盛り込んだ報告書の内容が、リオ+20に出席する世界180か国に影響を及ぼして、それが事態の深刻さをいう場

リオ+20を前に警鐘

水道整備などに見る飲用水摸取のあり方の改善、海洋汚染のための調査拡大の4点のみ。

合、90の目標の内、あ

る程度の成果が見られたのは、オゾン層を破壊する物質の生産停止、燃料に含まれる鉛の除去、上

水道整備などに見る飲用水摸取のあり方の改善、海洋汚染のための調査拡

大の4点のみ。

合、90の目標の内、あ

る程度の成果が見られたのは、オゾン層を破壊する物質の生産停止、燃料に含まれる鉛の除去、上

<p

人物探訪

平成13年11月4日号

ジヤネット・デルポート
と閔行男大尉

オランダ人女性ジヤネットは不思議な
体験から特攻隊員の心の軌跡を辿つていった。

1. 人生最期の朝

南アフリカ生まれのオランダ人女性ジヤネット・デルポートはかつて日本に滞在していた。平成元(1989)年の12月のある朝、まだほの暗い中で目を覚まし、天井を見上げていると、自分の心が物悲しい気持ちで一杯になつた。

それはこの朝が自分の人生最期の朝だと思つていらるからなのだと気がついた。とにかく起きなければ起きても飛行服を着なければと思つた。そう思つながら内心、私は何故こんなことを思ひなればならないのだろうか、といぶかしく感じてもいた。

自分が誰なのか、起きあがつて座りなおしてみると

私はジヤネットなのであつた。しかしまた

横になると、私は若しく健康な軍人であるよう

気がした。そして自分が両膝の間に操縦桿を握りしめて煙と炎の中を突つ込んでいく姿が心に浮かんだ。

2. 一瞬でも目をつむつたら、命中できないだろう

敵艦隊を急襲、空母1隻撃沈

3隻に損害を与える

という戦果を上げた。

ジヤネットは遠く離れた南アフリカで自分が母の大尉であることを知つた。閔行男大尉率いる隊5機は昭和19(1944)年10月25日フィリピンのマバラカット飛行場を飛び立ち、レイテ近海にて

敵艦隊を急襲、空母1隻撃沈

3隻に損害を与える

といふ戦果を上げた。

ジヤネットは遠く離れた南アフリカで自分が母の大尉であることを知つた。閔行男大尉率いる隊5機は昭和19(1944)年10月25日フィリピンのマバラカット飛行場を飛び立ち、レイテ近海にて

敵艦隊を急襲、空母1隻撃沈

3隻に損害を与える

といふ戦果を上げた。

ジヤネットはこの不思議な体験から、いろいろと調べていくと、自分が感じたのは神風特別攻撃隊のパイロットだ、と思い至り、その第一号が閔行男大尉であることを知つた。閔行男大尉率いる隊5機は昭和19(1944)年10月25日フィリピンのマバラカット飛行場を飛び立ち、レイテ近海にて

敵艦隊を急襲、空母1隻撃沈

3隻に損害を与える

といふ戦果を上げた。

ジヤネットは遠く離れた南アフリカで自分が母の大尉であることを知つた。閔行男大尉率いる隊5機は昭和19(1944)年10月25日フィリピンのマバラカット飛行場を飛び立ち、レイテ近海にて

敵艦隊を急襲、空母1隻撃沈

3隻に損害を与える

といふ戦果を上げた。

ジヤネットはこの不思議な体験から、いろいろと調べていくと、自分が感じたのは神風特別攻撃隊のパイロットだ、と思い至り、その第一号が閔行男大尉であることを知つた。閔行男大尉率いる隊5機は昭和19(1944)年10月25日フィリピンのマバラカット飛行場を飛び立ち、レイテ近海にて

敵艦隊を急襲、空母1隻撃沈

3隻に損害を与える

といふ戦果を上げた。

ジヤネットは遠く離れた南アフリカで自分が母の大尉であることを知つた。閔行男大尉率いる隊5機は昭和19(1944)年10月25日フィリピンのマバラカット飛行場を飛び立ち、レイテ近海にて

敵艦隊を急襲、空母1隻撃沈

木を斜めに交差させた蓋

漢字物語

五

木を斜めに交差させた蓋

した。

この「サイ」を守るも

のはほかにもあります。

この用法で「われ」の意味

になりました。仮借とは

文字の音だけを借りて

祀りの祝詞を入れる器

「口」(サイ)をしつか

り守ることがとても大切

なことでした。

小さな鍼である「士」

を「サイ」の上にのせて

守つているのが

「干」(十)を

加えて守るのが

「古」(十一)を

あることを紹介してきま

す。

「語」は「言」に

ます。「言」から紹介しま

すが、「辛」と「口」を

いふ字です。

「語」は「言」に

ます。「言」は今

の意味です。

「言」は「言」に

ます。「言」は今

